

For english click [here](#)

Datenschutzerklärung für die Facebook Fanpage der DreamHaus GmbH

1. Datenschutz, Verantwortlicher und Datenschutzbeauftragter

Im Folgenden informieren wir dich über die Erhebung personenbezogener Daten bei Nutzung unserer Facebook Fanpage. Personenbezogene Daten sind alle Daten, die auf dich persönlich beziehbar sind, z. B. Name, Adresse, E-Mail-Adressen, Nutzerverhalten.

Die vorliegende Datenschutzerklärung erläutert, welche Daten wir erheben und wofür wir sie nutzen. Sie erläutert auch, wie und zu welchem Zweck das geschieht, welche Rechte du hast und wie du diese geltend machen kannst.

Für die ausgelösten Datenverarbeitungsvorgänge sind wir gemeinsam mit dem Betreiber der Social-Media-Plattform verantwortlich.

Primär Verantwortlicher und Anbieter des Dienstes Facebook

ist

Meta Platforms Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland (nachfolgend Meta).

Den Datenschutzbeauftragten des Anbieters Facebook kannst du unter kontaktieren: <https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970>.

Weiterer Verantwortlicher und Betreiber der Fanpage

ist

DreamHaus GmbH
Kurfürstendamm 59,
D- 10707 Berlin

E-Mail: hello@dreamhaus.com

Tel.: +49 30 4036 132 0

Du erreichst unseren Datenschutzbeauftragten unter der E-Mail datenschutz@dreamhaus.com.

Mit Meta haben wir eine Vereinbarung über eine gemeinsame Verarbeitung (Joint Controller Addendum) geschlossen. In dieser Vereinbarung wird festgelegt, für welche Datenverarbeitungsvorgänge wir bzw. Meta verantwortlich ist, wenn du unsere Facebook-Page besuchst. Diese Vereinbarung kannst du unter folgendem Link einsehen: https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum

Wir möchten darauf hinweisen, dass wir trotz der gemeinsamen Verantwortlichkeit nicht vollumfänglich Einfluss auf die Datenverarbeitungsvorgänge des Social-Media-Portals haben. Unsere Möglichkeiten richten sich maßgeblich nach der Unternehmenspolitik des Anbieters.

2. Allgemeine Hinweise und Pflichtinformationen

Unsere Social-Media-Auftritte sollen eine möglichst umfassende Präsenz im Internet gewährleisten. Wir wollen mit unseren Nutzern kommunizieren und sie über Veranstaltungen und Neuigkeiten informieren. Hierbei handelt es sich um ein berechtigtes Interesse im Sinne von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Die von dem sozialen Netzwerk initiierten Analyseprozesse beruhen ggf. auf abweichenden Rechtsgrundlagen, die von dem Betreiber des sozialen Netzwerks anzugeben sind (z. B. Einwilligung im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).

Ausgenommen der von Meta bereitgestellten anonymisierten Daten (siehe Punkt 5) erfolgt keine weitere Verarbeitung oder Speicherung von Daten durch uns. Gespeicherte Cookies verbleiben auf deinem Endgerät, bis du sie löschst. Zwingende gesetzliche Bestimmungen – insbesondere zu Aufbewahrungsfristen – bleiben unberührt.

Auf die Speicherdauer deiner Daten, die von dem Betreiber des sozialen Netzwerks zu eigenen Zwecken gespeichert werden, haben wir keinen Einfluss. Für Einzelheiten dazu informier dich bitte direkt bei dem Betreiber (z. B. in dessen Datenschutzerklärung <https://www.facebook.com/about/privacy/>).

3. Datenerfassung auf unserer Fanpage

Soziale Netzwerke wie Facebook können dein Nutzerverhalten in der Regel umfassend analysieren, wenn du deren Website oder eine Website mit integrierten Social-Media-Inhalten (z. B. Like-Buttons oder Werbebannern) besuchst. Auch durch den Besuch unserer Social-Media-Präsenz werden zahlreiche datenschutzrelevante Verarbeitungsvorgänge ausgelöst. Im Einzelnen:

Wenn du in deinem Facebook-Account eingeloggt bist und unsere Fanpage besuchst, kann der Betreiber des Social-Media-Portals diesen Besuch deinem Benutzerkonto zuordnen. Deine personenbezogenen Daten können unter Umständen aber auch dann erfasst werden, wenn du nicht eingeloggt bist oder keinen Account besitzt. Die Datenerfassung erfolgt in diesem Fall beispielsweise über Cookies, die auf deinem Endgerät gespeichert werden oder durch Erfassung deiner IP-Adresse. Nach Auskunft von Facebook wird diese IP-Adresse anonymisiert (bei "deutschen" IP-Adressen).

Mit Hilfe der so erfassten Daten können Betreiber von Social-Media-Portalen Nutzerprofile erstellen, in denen deine Präferenzen und Interessen hinterlegt sind. Anhand dieser Daten können Inhalte oder Werbung auf dich zugeschnitten angeboten werden.

Werbeeinstellungen kannst du selbstständig in deinem Nutzer-Account anpassen. Klick hierzu auf folgenden Link und logge dich ein: <https://www.facebook.com/settings?tab=ads>

Wir möchten zusätzlich darauf hinweisen, dass du diese Facebook-Seite und ihre Funktionen in eigener Verantwortung nutzt. Dies gilt insbesondere für die Nutzung der interaktiven Funktionen (z.B. Kommentieren, Teilen, Bewerten).

Bitte beachte, dass wir nicht alle Verarbeitungsprozesse auf dem Social-Media-Portal nachvollziehen können. Der Betreiber des Social-Media-Portals kann ggf. weitere Verarbeitungsvorgänge durchführen. Details hierzu kannst du der Datenschutzerklärung von Facebook entnehmen. <https://www.facebook.com/about/privacy/>

Die vollständigen Datenrichtlinien von Facebook findest du hier: https://de-de.facebook.com/full_data_use_policy

4. Weitergabe personenbezogener Daten an Dritte und Übermittlung in Drittländer

Wir geben keine personenbezogenen Daten an Dritte weiter, da wir uns keine Informationen über Nutzer ziehen. Inwieweit durch Meta Daten aus einem Besuch der Seite an Dritte weitergegeben werden, wird nicht abschließend und eindeutig benannt und ist uns nicht bekannt. Meta gibt aber an, dass die erfassten Daten auch in die USA und in andere Drittländer übertragen werden können. Die Datenübertragung in die USA wird auf das Data Privacy Framework und/oder die Standardvertragsklauseln der EU-Kommission gestützt. Details findest du hier: https://www.facebook.com/legal/EU_data_transfer_addendum und <https://de-de.facebook.com/help/566994660333381>.

5. Analyse-Tools

Der Betrieb der Facebook Fanpage beinhaltet die Funktion Insights, welche anonymisierte statistische Daten der Nutzer unserer Fanpage uns zur Verfügung stellt und unsere Angebote bedürfnisorientiert gestaltet. Die darüber erstellten Besucherstatistiken werden ausschließlich in anonymisierter Form von Meta an uns übermittelt. Wir haben keinen Zugang zu den jeweils zugrundeliegenden Daten. Details zu Insights von Facebook findest du hier: https://de-de.facebook.com/legal/terms/information_about_page_insights_data

6. Betroffenenrechte

Werden personenbezogene Daten von dir verarbeitet, bist du Betroffener i.S.d. DSGVO und es stehen dir folgende Rechte gegenüber den Verantwortlichen zu:

- Recht auf Auskunft über die bei uns oder Facebook zu deiner Person gespeicherten Daten
- Recht auf Berichtigung
- Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung deiner personenbezogenen Daten
- Recht auf Datenübertragbarkeit
- Recht, dich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren
- Recht, deine erteilten Einwilligungen zur Erhebung, Verarbeitung und Nutzung deiner personenbezogenen Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen.

Falls du von deinen Rechten Gebrauch machen möchtest, kannst du dein Anliegen sowohl an uns als auch Facebook richten. Hierzu kannst du beispielsweise die oben aufgeführten Kontaktmöglichkeiten nutzen. Wendest du dich an uns, so leiten wir deine Anfrage, soweit es sich um Fragen hinsichtlich der Verarbeitung von Insights-Daten handelt, an Facebook weiter.

7. Widerspruchsrecht

Sofern deine personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, hast du das Recht auf Widerspruch gegen eine Verarbeitung, die dem berechtigten Interesse von uns oder Facebook dient - es sei denn, wir oder Facebook können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen,

die deinen Interessen, Rechten und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Möchtest du von deinem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an datenschutz@dreamhaus.com.

8. Aktualität der Datenschutzerklärung

Diese Datenschutzinformation ist aktuell gültig und hat den Stand November 2023.

Privacy Policy for the Facebook Fanpage of the DreamHaus GmbH

1. Data protection, Controller and Data Protection Officer

In the following, we inform you about the collection of personal data when using our Facebook fan page. Personal data is all data that can be related to you personally, e.g. name, address, email addresses, user behavior.

This privacy policy explains what kind of data we collect and what we use it for. It also explains how and for what purpose this is done, what rights you have and how you can assert them.

We are jointly responsible with the operator of the social media platform for the triggered data processing operations.

The primary Controller and provider of the Facebook service

is Meta Platforms Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Ireland (hereinafter Meta).

You can contact the data protection officer of the provider Facebook at the following link:

<https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970>.

Second Controller and operator of the Fanpage

is

DreamHaus GmbH
Kurfürstendamm 59
D- 10707 Berlin

Email: hello@dreamhaus.com

Tel.: +49 30 4036 132 0

You can reach our data protection officer at the email datenschutz@dreamhaus.com.

We have entered into a joint processing agreement (Controller Addendum) with Meta. This agreement specifies which data processing operations we or Meta are responsible for when you visit our Facebook page. You can view this agreement at the following link:

https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum.

We would like to point out that despite the joint responsibility, we do not have full influence on the data processing operations of the social media portal. Our options are largely determined by the corporate policy of the provider.

2. General notes and mandatory information

Our social media presences are intended to ensure the most comprehensive possible presence on the Internet. We want to communicate with our users and inform them about events and news. This is a legitimate interest within the meaning of Art. 6 para. lit. f GDPR. The analysis processes initiated by the social network may be based on deviating legal

grounds to be specified by the operator of the social network (e.g. consent within the meaning of Art. 6 para. lit. a GDPR).

With the exception of the anonymized data provided by Meta (see point 5), no further processing or storage of data takes place by us. Stored cookies remain on your terminal device until you delete them. Mandatory legal provisions - in particular regarding retention periods - remain unaffected.

We have no influence on the storage period of your data, which is stored by the operator of the social network for its own purposes. For details, please contact the operator directly (e.g. in their privacy policy <https://www.facebook.com/about/privacy/>).

3. Data collection on our fanpage

Social networks such as Facebook can generally analyze your user behavior extensively when you visit their website or a website with integrated social media content (e.g. like buttons or advertising banners). Visiting our social media presence also triggers numerous processing operations relevant to data protection. In detail:

If you are logged into your Facebook account and visit our fan page, the operator of the social media portal can assign this visit to your user account. However, your personal data may also be collected under certain circumstances if you are not logged in or do not have an account. In this case, the data is collected, for example, via cookies that are stored on your end device or by recording your IP address. According to Facebook, this IP address is anonymized (for "German" IP addresses).

With the help of the data collected in this way, operators of social media portals can create user profiles in which your preferences and interests are stored. This data can be used to offer content or advertising tailored to you.

You can adjust advertising settings yourself in your user account. To do this, click on the following link and log in: <https://www.facebook.com/settings?tab=ads>.

We would also like to point out that you use this Facebook page and its functions on your own responsibility. This applies in particular to the use of the interactive functions (e.g. commenting, sharing, rating).

Please note that we don't have knowledge of all processing operations on the social media portal. The operator of the social media portal may carry out further processing operations. You can find details about this in Facebook's privacy policy. <mailto:https://www.facebook.com/about/privacy/>.

4. Disclosure of personal data to third parties and Transfer to third countries

We do not pass on any personal data to third parties, as we do not obtain any information about users. To what extent data from a visit to the site is passed on to third parties by Facebook is not conclusively and clearly stated by Facebook and is not known to us.

However, Meta states that the collected data may also be transferred to the USA and other

third countries. The data transfer to the USA is based on the Data Privacy Framework and/or the standard contractual clauses of the EU Commission. Details can be found here: https://www.facebook.com/legal/EU_data_transfer_addendum and https://help.Facebook.com/272603474673152/?helpref=uf_share.

5. Analysis tools

The operation of the Facebook fanpage includes the Insights function, which provides us with anonymized statistical data of the users and allows us to design our offers according to their needs. The visitor statistics created via this are transmitted to us exclusively in anonymized form by Meta. We have no access to the underlying data. Details about Insights from Facebook can be found here:

https://www.facebook.com/legal/terms/information_about_page_insights_data.

6. Data subject rights

If your personal data is processed, you are a data subject within the meaning of the GDPR and you have the following rights vis-à-vis the persons responsible:

- Right to information about your personal data stored by us or Facebook
- Right to rectification
- Deletion or restriction of the processing of your personal data
- Right to data portability
- Right to complain to a supervisory authority
- Right to revoke your consent to the collection, processing and use of your personal data at any time with effect for the future

If you wish to make use of your rights, you can address your request to both us and Facebook. For this purpose, you can, for example, use the contact options listed above. If you contact us, we will forward your request to Facebook as far as it concerns questions regarding the processing of Insights data.

7. Right of objection

Insofar as your personal data is processed on the basis of legitimate interests pursuant to Art. 6 para. lit. f GDPR, you have the right to object to processing - unless we or Facebook can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms, or the processing serves to assert, exercise or defend legal claims.

If you wish to exercise your right to object, simply send an e-mail to hello@dreamhaus.com.

8. Up-to-dateness of this privacy information

This privacy information is currently valid and has the status of November 2023.